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Коренной вопрос коммунистического 
строительства  

7 декабря в Таврическом дворце состоялся пленум Ленинград-
ского областного комитета КПСС. Пленум обсудил вопрос ,,Об 
итогах ноябрьского Пленума ЦК КПСС и задачах Ленинградской 
партийной организации. 

С докладом выступил клен Бюро ЦК КПСС по РСФСР, первый 
секретарь Обкома КПСС В. С. ТОЛС ТИКОВ.  

Из доклада В. С. Толстикова 
АКОНЧИВШННСЯ но-

ябрыкий Пленум ЦК 
КПСС, - сказал тов. Толстиков, 
- заслушал и обсудил доклад 

Первого секретаря ЦК КПСС това-

рища Н. С. Хрущева «Развитие 
экономики СССР и партийное ру-

ководство народным хозяйством» и 

единогласно принял постановление 

по этому коренному вопросу кои-

мунистического строители тва. Ис-
торическое значение ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС состоит в том, 

что он принял разработанную 
Президиумом ДК КПСС новую, от- . 

вечающую интересам победоносно-
го строительства коммунизма 

структуру партийного руководства 

народным хозяйством в центре и 

на местах. Пленум признал необ-
ходимым реорганизовать руково-

дящие органы партии снизу до-

верху, тiоложив в основу производ-

ственный принцип, и таким путем 

резко улучшить руководство про-

мышленностью, строительством, 

транспортом и сельским хозяйст-
вом. 

В целях проведения единой тех-

нической политики Пленум при 

знал целесообразный перестроить 

руководство научно-исследователь-

скими и конструктарслиии орга-

низациями. В интересах дальней; 
шего улучшения руководства на-

родным хозяйством будет проведе-

но укрупнение совнархозов и пе-

ресмотрена работа плановых орга= 

нов. Руководствуясь ленинским 

указанием о. соединении партийно-
го и государственного контроля, 

В Президиуме 
Верховного 

Совета СССР 
Презиэдиум (Верховпото Совета 

СССР Указами от 7 деисабря 1962 
года постановил абравовать Госу-
дагргтвениые комитеты Совета 
Ми яястрав СССР по алекпротех-
нихе, по лепкой адромьшпленности, 

по пищевой прамышлениостн. 
,Совету •Министров СССР пору-

чено утвердить перечень органи-
заций и предприятий, подлежащих 
передаме в ведение указанных ко-
митетов. 

Образован также Государствен-
ный комитет Совета Министров 
СССР по тортавле. 

(ТАСС) 

решено реорганизовать систему 

контроля в стране. 
Пленум ДК прошел .в атмосфе-

ре исключительной активности и 

единодушия. Предложения Прези- 
диуиа Центрального Комитета пар-

тии были целиком поддержаны 
участниками Пленума. Обсуждая 
доклад товарища Н. С. Хрущева, 
они отмечали, что намеченные 

Президиумом ЦК КПСС меры по 

развитию экономики СССР и 

улучшению партийного руководст-

ва народный хозяйством проник-
нуты великой заботой о быстрей-
шем претворении в жизнь Про-
граммы КПСС. 

На собраниях, митингах, в бе-
седах коммунисты, все трудящие-

ся Ленинграда и области едино 

душно одобряют решения ноябрь-
ского Пленума Центрального Ко-
митета. 

Пленум ДК КПСС состоялся че-

рез год после исторического ХХП 
съезда партии. За этот год наша 

страна достигла больших успехов 
во внутренней жизни и на меж-

дународной арене. 06 этом убеди-
тельно свидетели твуют итоги че-

тырех лет семилетки. 

Во. всенародное. дело выполне-

ния .великих планов гпартии вно-

сят. евой вклад трудящиеся Ленин-
града и области. Ленинградцы до-

срочно завершили 11-месячный 
план выпуска валовой продукции 

и большинства важнейших изде-
лий. У нас есть полная уверен-

ностьв том,подчеркнул тов. Тол-
стиков, что промышленность Ле-
нииграда.и области успешно выпол= 

нит свои обязательства по досроч-

ному завершению годового плана. 

Ленинградская промышленность 

развивается значительно быстрее, 
чем было предусмотрено семилет-

ним планом. Объем выпускаемой 
продукции к нонцу четвертого года 

семилетки по Ленинграду я обла-
сти возрастет на 32 процента, а 

по Ленинградскому экономическо-

му району - на 35 против 26,2 
процента по контрольный цифрам 
семилетки. Продукция машино-

строения и металлообработки воз-

растет примерно на 50 процентов. 

Производство турбин увеличится 

почти в два раза, генераторов -

в 1,9 раза, приборов и средств ав-

томатизации - в 1,6 раза. Уве-

личился выпуск товаров народно-

го потребления. Значительная ра-

бота проведена по развитию и 

внедрению новой техники, пере-

довой технологии, механизации и 

автоматизации производства. Про-
изводительность труда за четыре 

года семилетки по Ленинграду и 

области возрастет на 25 процен-

тов, а по экономическому району 
- .на 24 против 21,3 процента, 

предусмотренных контрольными 

цифрами семилетки. 

Объем капиталовложений за че-

тыре года семилетки возрастет 

примерно на 36 процентов. Нема-
лые успехи и у транспортных 

организаций Ленинграда и обла-
сти. 

Докладчик подчеркнул, что ус-

пехам, достигнутый в ленинград-

ской промышленности, строитель-

стве и на транспорте, способство-
вали повышение активности ши-

роких масс трудящихся и более 
широкое привлечение их к управ-

лению производством. 

Вместе с тем, заявил тов. Тол-
стиков, мы имеем серьезные не-

достатки в работе и плохо исполь-

зуем большие резервы. Около 7 
процентов всех предприятий за 11 
месяцев не выполнили план по 

объему, в том числе 36 предприя-

тии города и 43 предприятия об-
ласти. Среди них— заводы «Крас-
ный треугольник», «Экономай-
зер», «Вперед» и другие. Ряд за-

водов и фабрик не справился с 

выпуском важнейших изделий. 
Управления мясной и молочной 
промышленности Совнархоза, ка-

питального ремонта жилых домов 

Исполкома Ленгорсовета, Киров-
ский и Сестрорецкий районы не 

выполняют обязательств по до-

срочному завершению годового 

плана. 

Следует ответить, что если в 

Ленинграде не вы полияют план 

5-7  процентов предприятий, то 

в области - 12--15 процентов, 

что свидетельствует о6 отсутствии 

постоянного внимания и конкрет-

ного руководства работой пред-

приятии со стороны сельских гор-

комов и райкомов партии. Не 
справились с заданиями по произ-

водятельиости труда 31 предприя-

тие города и 46 - области. Око-

то 14 процентов всех тредприя-

ПЛЕНУМА ОБКОМА. КПСС 

тигг не выполнили заданий по сни-

жению себестоимости продукции. 

Подчеркнув, что за последние 

годы партия, по-ленински смело 

ломая отжившие организационные 

формы, неуклонно совершенство-

вала партийное и государственное 

руководство народным хозяйством, 
решительно преодолевала послед-

ствия культа. личности, тов. Тол-
стиков отметил, что и решения 

ноябрьского Пленума проникнуты 

ленинским духом. 

В основу новой структуры пар-

тийных органов во всех звеньях 

положен производственный прин-

цип. Это позволит сосредоточить 
главное внимание партийных орга-

нов на производственных вопро-

сах, будет способствовать улучше-

нию организаторской и идеологи-

ческой работы, укреплению ее 

связи с жизнью, с практическими 

задачами промышленного и сель-

скохозяйственного производства. 

Как будут построены в соответ-

ствии с постановлением Пленума 
ЦК НПСС партийные органы в Ле-
нинграде и области? 

Ленинградская партийная орга-

низация разделится на две само-

стоятельные партийные организа-

ции: областную партийную, объе-
диняющую коммунистов, работаю-
щих в промышленности, строи-

тельстве, на транспорте, в учеб-
ных заведениях и научно-исследо-

вательских институтах, проект-

ных, конструкторских организа-

циях и других учреждениях, об-
служивающих промышленное про-

изводство и строительство. Эта об-
ластная парторганизация будет 
объединять 5.576 партийных орга-

низаций, насчитьпзающих около 

340 тысяч коммунистов. Другая 
областная партийная организация 

объединит коммунистов, работаю-
щих в колхозах и совхозах, опыт-

ных станциях, в сельскохозяйст-
венных учебных и научно-иссле-

довательских институтах, на пред-

приятиях, перерабатывающих 
сельскохозяйственное сырье, в за-

готовительных и других учрежде-

ниях и организациях; связанных с 

сельскохозяйственным производст-

вом. Эта областная парторганиза-

ция будет объединять 786 партий-
ных организации, насчитывагощих 

около 22 тысяч коммунистов. 

Соответственно будут создан ы 

два самостоятельных обкома 
КПСС: Областной комитет партии 

по руководству промышленным 

производством и Областной коми- 

тет партии по руководству сель-

скохозяйственным производством. 

— В Ленинградской области в 

соответствии с постановлением 

мартовского Пленума ЦК КПСС, —

дродолжал докладчик, — было 
создано 7 территоридльных произ-

водственных совхозно-колхозных 

управлений, которые приняли iа 

себя руководство колхозами и сов-

хозами 21 района области. Сейчас 
организуется восьмое - Луж-
ское управление. Эти органы в 

нынешних условиях на деле спо-

собны  успешно осуществить ру-

ководство совхозно-колхозным 

производством и обеспечить даль-

нейший рост и развитие всех от-

раслей сельского хозяйства. 

Для руководства партийными 
организациями промышленных 

предприятии, расположенных в 

области, будет образовано 6 горко-

мов партии: Вокситогорскии, Вол-
ховский, Выборгский, ГатчинсКИи, 
Подпорожский, Сланцевский. Эти 
партийные комитеты будут объеди-
нять соответствующие первичные 

партийные организации промыш-

ленных предприятий, строительст-

ва, транспорта и связи и других 

учреждений, обслуживающих про-

мышленное производство и строи-

тельство. Партийные организации 

предприятий промышленности, 

строительства и транспорта, рас-

положенные на территории Все-
воложского, Тосненского и Ломо-
носовского районов, будут подчи-

нены соответственно Калининско-
му, Колпинскому и Петродворцо-
вому райкомам КПСС Ленинграда. 
Таким образок, Ленинградский 
областной комитет партии по ру-

(Продолжение на 2-й стр.) 

В ОБКОМЕ КПСС 
Состояавпийся 7 декабря в Таврическом дворце пленум Лени 

градског обкома партии образовал два оргбюро Обкома КПСС. 
Председателем оргбюро по руководству промьтцленны•м произ-

водствам избран первый секретарь Обкома КПСС В. С. Толстиков, 
заместителем председателя оргбюро - Г. В. Романов, членами орг-
бюро: Б. А. Попав, Г. И. Попав, А. Л. Филиппов, А. К. Антонов, 
А. А. ,Слепухин, Н. В. iМеренищев, К. М. Иванов. 

Председателем оргбюро по руководству сельскохозяйственным 
производствам набран председатель Исполкома Леноблсовета дету-
татов трудяпдиоося Г. И. Козлов, заместителем председателя оргбюро 
-А. Н. Шибалов, членами оргбюро: В. Г. Сомипюч, М. А. Ефимов, 
С. Е. Храбрав, Н. Ф. Федоров, О. М. ,Поищав. 

(ЛенТАС) 



Коренной вопрос коммунистического 
строительства 

(Продолжение) 

ководству промышленным произ-

водством будет объединять 6 гор-

комов партии, расположенных в 

Ленинградской области, Ленин-
градский горком КПСС и 19 го-

родских райкомов партии. 

Перестройка партийных орга-

нов по руководству промышлен-

ностью и сельским хозяйством вы-

зывает необходимость изменить 
структуру честных Советов депу-

татов трудящихся. В нашей обла-
сти будут образованы 2 областных 
Совета депутатов трудящихся: Ле-
нинградский промышленный и Ле-
нинградский сельский и их испол-

нительные комитеты. В ведение 

промышленного Областного Совета 
и его Исполкома будут переданы 

расположенные на территории об-
ласти предприятия местного под-

чинения: промышленности и 

строительства, транспорта, торгов-

ли, связанные с ними учебные за-

ведения, проектные и иные орга-

низации, а также предприятия и 

учреждения бытового и социаль-

но-культурного обслуживания на-

селения города, рабочих поселков 

н других населенных пунктов, рас-

положенных при заводах, фабри-
ках, шахтах, рудниках, электро-

станциях, железнодорожных стан-

циях, строитель твах и других про-

мышленных объектах. 

В ведение сельского Областно-
го Совета и его Исполкома будут 
переданы расположенные на тер-

ритории области колхозы, совхо-

зы, рыболовецкие артели, опыт-

ные станции, заготовительные 

организации, предприятия местно-

го значения, перерабатывающие 
сельскохозяйственное сырье, сель-

скохозяйственные учебные заведе-

ния местного значения, а также 

предприятия и учреждения быто-
вого и социально-культурного об-
служивания сельского населения. 

Новая организационная струк-

тура партийных органов имеет 

огромные преимущества, и зна-

чение ее трудно переоценить. 

Она даст возможность сосредото-

чить все силы партии, партийных 
организаций на решении главных 

задач развития производства, соз-

даст необходимые условия пар-

тийным работникам, чтобы глуб-
же вникать в экономику и техни-

ку производства, более благо-
приятные условия для полного ис-

пользования резервов и возмож-

ностей нашего народного хозяй-
ства, лучшие возможности для 

более правильного подбора на 

руководящую партийную работу 
людей, хорошо знающих соответ-

ствующее производство. 

В докладе Н. С. Хрущева боль-
шое внимание было уделено воп-

росам централизации руководства 

технической политикой, вопросу 

технического прогресса. 

Рассредоточение научно-иссле-

довательских, проектных, конст-

рукторских организаций привело к 

тому, что они дублируют друг 

друга. И это происходит в преде-

лах даже одного Совнархоза, в 

том числе и нашего Ленинград-
ского. 

2 3 нАмя 
стр, ТРУДА 

9 декабря 1962 года 

В ленинградской промышлен-

ности за последние годы немало 

сделано в области дальнейшего 
технического прогресса. Вместе с 

тем выполнение обязательств 
нельзя признать удовлетворитель-

ным. Совершенно нетерпимым 

является отставание работ по 

комплексной механизации и авто-

матизации производства. Из се-

ми предприятий Совнархоза, под-

лежащих комплексной механиза-

ции, сдано пока лишь три. Со 
значительным отtтаванием ведут-

ся работы по механизации мыло-

варенного завода имени Карпова, 
завода «Пищевик». Следует, ска-

зать, что и темпы работ по ком-

плексной механизации н автома-

тизации еще недостаточны и не 

отвечают задачам, поставленным 

XXII съездов КПСС. В оставшиеся 

дни до конца года партийные ор-

ганизации; райкомы КПСС, руко-

водители предприятий и управле-

ний Совнархоза должны сосредо-

точить усилия на завершении 

комплексной механизации и авто-

матизации с тем, чтобы обеспе-
чить выполнение плана техниче-

ского прогресса и принятых обя-

зательств. Совнархозу, его управ-

лениям, а также руководителям 

предприятий совместно с партор-

ганизациями следует определить 

на ближайшие годы конкретные 

веры по резкому усилению тем-

пов механизации производства, 

сконцентрировав усилия и мате-

риальные ресурсы на тех участ-

ках, механизация которых позво-

лит получить наибольший эконо-

мический аффект и резко повы-

сить производительность труда. 

Тов. Толстиков указал далее, 

что в докладе Н. С. Хрущева осо-

бое место было уделено вопросу 

повышения производительности 

труда. Серьезные недостатки в ра-

боте по повышению производи-

тельности труда имеются в ленин-

градской промышленности, осо-

бенно в судостроении. Основная 
причина кроется в недостаточном 

внимании хозяйственных и пар-

тийных организаций. На многих 

предприятиях темпы роста произ-

водительности труда отстают от 

темпов роста заработной платы. 0 
какой организации и нормирова-

нии труда можно говорить, напри-

мер, партийной организации и 

хозяйственному руководству вы-

боргского завода «Электроиистру-
меят», если 'технически обосно-
ванных норм на предприятии 

только 8 процентов. 12 процентов 

рабочих не справляются с норма-

ми. В то же время 37 процентов 

рабочих перекрывают задания бо-
лее чем ха 50 процентов: Пред-
приятие не выполняет план повы-

шения производительности труда, 

ее рост отстает от роста заработ-

ной платы. Отдел труда и зарпла-

ты Совнархоза пустил дело нор-

мирования на самотек. А ведь 

нормирование труда - большой 
политический вопрос, затрагива-

ющий интересы людей. Парткомы 
предприятий и строек не должны 

стоять в стороне от этого важно-

го политического дела. Необходи-, 
ио, чтобы пересмотр норм обяза-
тельно сопровождался организа-

ционными и техническими мера-

ми. Расширение масштабов народ-

ного хозяйства, быстрый прогресс 

науки и техники требуют еще 

большего повышения роли и науч-

ного уровня планирования. В воп-

росах цланирования серьезные 

недостатки имеют место и в ле-

нинградской промышленности. 

Более чем пятилетний опыт ра-

боты совнархозов воочию доказал 

преимущество новой системы уп-

равления промышленностью. Од-

нако необходимо совершенство-

вать ее и дальше. Поэтому Пленум 
признал целесообразным произве-

сти дальнейшее укрупнение эко-

номических районов. Опыт работы 

Совнархоза Ленинградского эко-

номического района подтверждает 

правильность курса, принятого 

партией, на укрупнение экономи-

ческих районов. При проводимой 

сейчас перестройке предполагает-

ся влить в Ленинградский эконо-

мический район промышленность 

Вологодской о6ластК, кроме лес-

ной, целлюлозно-Бумажной и де-

ревообрабатывающей промышлен-

ности, руководство которыми бу-

дет осуществляться Северо-Запад-• 
ным совнархозом. 

Пленум ДК КПСС признал це-

лесообразный дальнейшее разви-

тие производственных объедине-
ний. Как известно, в Ленинграде 
создано 9 опытных крупных про-

изводственных объединений. Одна-

ко некоторые из них свою работу 

начали очень неуверенно, затяну-

ли организационный период. Объе-
динение станкостроительной -про-

мышленности не выполнило план 

октября и ноября. Совнархозу, 
райкомам КПСС необходимо уси-

лить внимание к деятельности 

производственных объединений и 

оказать им помощь. 

Значительное место в докладе 

тов. Толстикова было уделено во-

просам развития химической про-

мышленности, а также электрон-

ной техники. 

Докладчик подверг критике Все-
союзный научно-исследователь-

ский институт синтетического кау-

чука, который повинен в отста-

вании этой отрасли промышленно-

сти. Не обеспечивает своей роли 

головных институтов по разреше-

нию поставленных перед ними 

проблем.и ряд других институтов. 

Райкомам партии необходимо 

взять под особый контроль вопро-

сы развития химической промыш-

ленности. 

Далее тов. Толстиков остано-

вился на задачах дальнейшего раз-

вития электронной техники. Дело 
чести работников ленинградской 
промышленности, .научно-исследо-

С ПЛЕНУМА ОБКОМА КПСС 

вателы кнх институтов - быстрее 
освоить производство и определять 

наиболее целесообразные области 
ее применения. 

Большое внимание в докладе 

было уделено вопросам капиталь-

ного строительства. В Лединграде, 
кроме проектных, имеется 18 
научно-исследовательских органи-

заций, занимающихся разработкой 
научных проблем в области строи-

тельства. Различная ведомствен-
ная подчиненность порождает 

разобщенность в тематических 
планах, ненужный параллелизм и 

работу над мелкими, зачастую не-

актуальными темами. 

Все это подтверждает своевре-

менность решения Пленума ДК 
КПСС о централизации руковод-

ства проектными и научно-иссле-

довательскими институтами и со-

средоточении строительных 'орга-

низаций в самостоятельные под-

рядно-строительны е объединения 
республиканского подчинения. 

Необходимо также перестроить 

работу проектных организаций пу-

тем концентрации строительного 

проектирования в небольшом ко-

личестве проектных институтов и 

координации их деятельности с 

институтами, проектирующими 

технологию. 

- Обсуждая вопрос о развития 

экономики СССР и перестройке 
партийного руководства народным 

хозяйством, - заявил тов. Тол-
стиков, - Пленум ДК КПСС уде-

лил внимание и задачам дальней-
шего развития сельскохозяйствен-
ного производства. 

- Перестройка управления 

промышленностью, строительством 

и сель кии хозяйством, - сказал 

далее тов. Толстиков, - открыла 

возможность для более широкого 

участия трудящихся в руководст-

ве производством. В докладе Н. С. 
Хрущева и выступлениях участ-

ников Пленума обсуждался вопрос 

о целесообразности создания на 

предприятиях и стройках широко-

представительных органов - про-

изводственных комитетов, которые 

должны участвовать в обсуждении 
планов, контролировать их' вьшол-

нение, в нормировании труда и 

расстановке кадров. Задача Ленин-
градокой партийной организации 

состоит в таи, чтобы и впредь за-

ботливо растить актив, множить 
ряды трудящихся, участвующих в 

решении задач, стоящих перед 

коллективами предприятий. Пар-
тийные организации должны по-

стоянно возглавлять развитие де-

мократических принципов в уп-

равлении производством, постоян-

но обобщать положительный опыт 

работы многочисленных комитетов 

и советов, повысить требователь-
ность и исполнительскую дисцип-

лину во всех звеньях производст-

венной и общественной жизни. 

Ноябрьский Пленум ЦК КПСС 
большое внимание уделил улучше-

нию и совершенствованию партий-
ного, государственного и общест-
венного контроля, восстановлению 

ленинских принципов контроля, 
которые были нарушены в период 

культа личности Сталина. 
Выполняя  решения XXII съезда 

КПСС, ноябрьский Пленум ЦК 
партии признал необходимый ре-

организовать систему контроля в 

стране на основе ленинских прин-

ципов соединения партийного я го-

сударственного контроля. В соот-

ветствии с этик образован Коми-
тет партийно-государственного 

контроля ЦК КПСС и Совета Ми-
нистров СССР и будут созданы 

соответствующие органы на ме-

стах. 

'Итоги Пленума убедительно 
свидетельствуют о тон, что Цент-
ральный Комитет нашей партии, 

его Президиум во главе с Никитой 
Сергеевичей Хрущевым, по-ленин-

ски принципиально ставят и ре-

шают коренные вопросы комму-

нистического строительства. Реше-
ния, принятые Пленумом ЦК, воо-

ружают партию могучими, подлин-

но революционными средствами, 

обеспечивающими более полное 
использование резервов и возмож-

ностей нашей экономики для ус- 

пешного развития производи-

тельных сил. 

Заключая свой доклад, тов. Тол-
стиков сказал: 
- Перестройка партийного ру-

ководства хозяйством по производ-
ственному принципу создает бла-
гоприятные условия для быстрей-
шего проведения. в жизнь решений 
XXII съезда КПСС о развитии про-

мышленности, строительства, 

транспорта, сельского хозяйства и 

подъеме жизненного уровня наро-

да. Вот почему решения Пленума 
ЦК КПСС встречены с единодуш-

ным одобрением всей нашей пар-

тией, всем советским народов, 

братскими коммунистическими и 

рабочими партиями, широкой об-
щественностью во многих странах 

мира. Претворяя в жизнь решения 

Пленума, наша страна еще успеш-

нее будет прокладывать путь к 

светлому будущему всего челове-

чества - к коммунизму. 

Из выступлений участников пленума 
Все выступавшие в прениях 

говорили о единодушном одобре-
нии решений ноябрьского Плену-
ма ДК КПСС, тек мер, которые на-

мечены по перестройке партийно-' 
го руководства народным хозяйст-
вом. -

- В материалах ноябрь кого 

Пленума ДК партии, - сказал 

секретарь Московского райкома 
КПСС В. П. Провоторов, - и осо-

бенно в докладе Никиты Сергееви-
ча Хрущева, нашел яркое отраже-

ние творческий подход к решению 

насущных задач коммунистиче-

ского строительства. Поэтому ма-

териалы Пленума нашли живой 

отклик в сердцах рабочих, ииже-

нерев, ученых, партийных работ-
ников. Нет никакого сомнения в 

том, что выполнение этих реше-

ний позволит нам более быстрыми 
темпами двигаться вперед, к ком-

мунизму. 

В настоящее время, как указы-

вается в постановлении Пленума 
ДК КПСС, от партии требуется 
не только учение вовремя дать 

правильный лозунг, но и со зна-

нием дела, повседневно и грамот-

но руководить производством, раз-

витием промышленности, сельско-

го хозяйства, всеми отраслями со-

циалистической экономики. К со-

жалению, мы зачастую ограничи-

ваемся лозунгами и пало веден 

конкретную организаторскую ра-

боту. Взять вопрос повышения 

производительности труда. Работа 
по пересмотру норм нередко от-

дается на откуп техническому ап-

парату. В результате такой поста-

новки не только партийная и 

профсоюзная организации, обще-
ственность, но даже мастера стоят 

в стороне от этого важного дела. 

Вместе с тем там, где к этой 

работе подходят как к важному 

политическому делу, с обязатель-

ным привлечением самих рабочих, 

таи, как образно сказал на Ilле-

(Окончание на 3-й стр.) 
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нуие Н. С. Хрущев, . «...рабочий 
откроет душу и покажет возмож-

ности, которые у него имеются 

для поднятия производительности 

4 труда и снижения себестоимости». 
Наглядной иллюстрацией этому 

может служить работа, проводи-

мая на заводе имени Егорова. 
Участие в этом деле производст-

венников позволило во многих 

случаях снизить трудоемкость го-

раздо больше, чем первоначально 

предполагалось администрацией. 
Затем оратор остановился на 

вопросе о рабочей совести и граж-

данском долге, об отношении к  

добру. Он сказал, что 

равнодушие отдельных людей к 

общественной собственности, обы-
вательская формула «не мое, а 

казенное», дают лазейку рвачам,. 

лодырям, жуликам для растаски-

вания народного добра. 

Отвечая конкретными делами 

на решения ноябрьского Пленума 
ЦК КПСС, продолжал тов. Прово-
торов, коллективы заводов имени 

Менделеева; «Пищевик» и других 

предприятий района приняли обя-
зательства на 1963 год по улуч-

шению экономической работы, со-

кращению потерь сырья и мате-

риалов. Например, на заводе име-

ни Менделеева за счет механиза-

ции и реконструкции очистных 

сооружений, более полного ис-

пользования отходов решено сни-

зить непроизводительные расхо-
ды на 'ЗО процентов., На фабрике 
№ 1 «Пролетарская победа» за 

счет внедрения машин и механиз-

мов, новой, технологии напечена 

экономия в 500 тысяч рублей. 

Значительное место в своем вы-

ступлении тов. Провоторов уде-

лил проблеме воспитания молодых 

кадров. 

На трибуне знатный токарь 

завода «Большевик», председа-

тель совета новаторов этого пред-

приятия В. Н. Трутнев. 

- Мне выпало большое счастье 

быть участником ноябрьского 
Пленума ЦК КПСС, - сказал тов. 

Трутнев. - Материалы Пленума, 
его решения и особенно яркий и 

живой .доклад Н. С. Хрущева - 
это боевая программа нашей ра-

боты на ближайшие годы. Мы, ра-

бочие Ленинграда, передовая его 

часть - новаторы и рационали-

заторы производства, всем серд-

цем одобряем решения Пленума 
Центрального Комитета партии. 

Выполнение этих решений при-

близит партийное руководство к 

промышленности и сель колу хо-

зяйству, станет более конкретным 

и действенный, будет оказывать 

практическую помощь промыш-

ленным предприятиям в 'улучше-

нии их работы. 
Трудящиеся завода «Больше-

вик», как и все советские люди, 

с огромным интересов изучают 

решения ноябрьского Пленума ЦК 
нашей партии. Изучение этих ис-

торических материалов вызвало 

новый политический и трудовой 
подъем. Коллективы цехов в пе-

риод работы Пленума заступили 

на трудовую вахту и показали 

высокие образцы коммунистиче-

ского отношения к своему граж-

данскому долгу. Так, например, в 

мартеновском цехе сталевары 

П. С. Анучин и А. М. Перов про-

вели скоростную плавку. Сейчас 

во многих цехах в ответ на реше-
ния Пленума рабочие приникают 

новые повышенные обязательства 
досрочно завершить годовой план. 

Слово предоставляется дирек-

тору совхоза имени Дзержинского 
Лужского района В. М. Гребневу. 
- Претворяя в жизнь истори-

ческие решения XXII съезда и 

мартовского Пленума ДК партии, 

- сказал тов. гребнев, - мы 

пересмотрели структуру земледе-

лия в своем хозяйстве и перешли 

от травополья к пропашкой систе-

ме. В этом году посевы многолет-

них трав в совхозе сокращены 

почти вдвое, а посевы сахарной 
свеклы и бобовых увеличены в 

четыре, кукурузы - в два раза. 

Как известно, нынешний год был 
неблагоприятным для сельского 

хозяйства. Несмотря, на трудности, 

урожай зерновых, овощей, карто-

феля и кормовых культур оказал-

ся выше, чем в 1961 году. i 

- Ноябрьский Пленум Цент-
рального Комитета нашей партии, 

- сказал профессор Е. Г. Комар, 
- указал на огромную роль вне-

дрения достижений науки и тех 

ники в народное хозяйство. В ре-

шениях Пленума электроника 

занимает особое место. Она позво-

ляет не только улучшить сущест-

вующие конструкции, поднять 

производительность труда и каче-

ство продукции при нынешних 

технических процессах, но и соз-

дать такие конструкции, которые 

без нее были бы невозможны. 

Электроника глубоко проникла в 

науку и народное хозяйство. Рож-
денная физикой, она стала само-

стоятельной технической наукой. 
Нынче и физика не может обой-
тись без электроники. 

Тов. Комар остановился на од-

ном из ее разделов, так называе-

мой электронной технологии -

непосредственном использовании 

в технологических процессах пуч-

ка электронов, ускоренных до 

больших энергий, а также на 

использовании новейщих достиже-

ний науки и техники в различ-

ных отраслях нашей промышлен-
ности. 

Ноябрьский Пленум ЦК КПСС, 
сказал он, поставил вопрос о6 
ускорении темпов производства 

новой аппаратуры. Мы, работни-
ки научно-исследовательских ин-

ститутов, горячо приветствуем и 

одобряем эти решения я обязуем ; 
ся всемерно способствовать их 

реализации. 

Начальник Волховского терри-

ториального производственного 

совхозно-колхозного управления 

Н. Д. Кладов поделился первым 

опытов работы.в новых условиях. 

Он сказал, что производственные 

управления стали глубже вникать 

в экономику колхозов и совхозов, 

оперативно решать многие назрев-

шие вопросы. Но, тем не менее, 

темпы подъема сельскохозяйствен-
ного производства еще не соответ-

ствуют требованиям, и недостатки, 

отпеченные. в докладе Н. С. Хру-
щева на Пленуме ДК КПСС и в 

его Записке в Президиум Цент-
рального Комитета КПСС о подве-

дении итогов года и увеличении 

производства и закупок зерна, 

полностью относятся к нам, работ-
никам сельского хозяйства. 

Выступает секретарь Калинин-
ского райкома КПСС В. В. Кашин. 
- Приближение партийного 

руководства к производству, к 

жизни, - указывает он, - поз-

волит коренным образом улучшить 

всю хозяйственную деятельность, 

бороться за технический прогресс, 

увеличение выпуска промышлен-, 

ной и сельскохозяйственной про-

дукции. Повышение уровня работы 
партийных организаций по при-

влечению широких масс трудя-

щихся к управлению производст-

вом и усиление внимания к воп-

росам техиичеокого прогресса да-

чи возможность трудящимся Ка-
лининского района нынче увели-

чить прирост производства на 90 
процентов за счет повышения 

производительности труда и толь-

ко лишь на 10 процентов - за 

счет увеличения численности ра-

бочей силы. Много сделано и для 

улучшения условий труда, воз-

росла культура производства. Мы 
не сомневаемся, что план текуще-

го года промышленностью района 
будет выполнен досрочно. 

Тов. Кашин высказал ряд кри-

тических замечаний в адрес Сов-
нархоза. Он ответил, что при соз-

дании новых объединений следует 

быстрее решать организационные 

вопросы по руководству этими 

мощными предприятиями. Напри-
мер, оптико-механическое объеди-
нение существует уже несколько 

месяцев, но до сих пор не решен 

вопрос о назначении генерального 

директора. Это отрицательно ска-

зывается на делах. Областной ко-

митет партии должен ускорить 

рассмотрение партийной структу-

ры, партийного руководства этим 

объединением. 

На трибуне - секретарь Лен-
облсовпрофа А. В. Латышева. Она 
подчеркнула, что партия, верная 

ленинскому курсу, развивает де-

мократические принципы участия 

трудящихся в управлении произ-

водством, ориентирует на правиль-

ное сочетание единоначалия с ши-

роким привлечением масс к управ-

лению предприятиями, стройками. 
Немалый опыт в этом направлении 

накоплен профсоюзными организа-

циями. На фабриках, заводах,. 

стройках Ленинграда и области 
сейчас работают сотни заводских, 

фабричных, построечных и цехо-

вых производственных совещаний. 
В их составе насчитывается более 
150 тысяч человек, в тов числе 

около 110 тысяч рабочих. 

0 тон, какую большую роль иг-

рает производственное совещание 
в жизни предприятия, может слу-

жить замечательная инициатива 

производственного совещания Нев-
ского. машиностроительного завода 

имени В. И. Ленина. Оно провело 

глубокий анализ итогов финансо-
во-хозяйственной деятельности 

предприятия и добилась устране-

ния многих недостатков в работе 
завода. 

Слово предоставляется члену 

партии с 1902 года Д. А. Лазур-
ииной. XXII съезд КПСС и ноябрь-
ский Пленум Центрального Коми-
тета партии приняли решения, ко-

торые продиктованы и вытекают 

из заветов великого Ленина. Вла-
димир Ильич с самого начала Ок-
тябрьской революции очень 

серьезно ставил вопрос о государ-

ственном аппарате, каким он дол-

жен быть в социалистическом 

строительстве. Нам пришлось 

строить аппарат чужими руками, с 

чиновниками. Своих специалистов, 

подготовленных, образованных, 
знающих дело, не было, и поэтому 

естественно, что, в то время, в те 

годы аппарат был глубоко прони-

зан бюрократизмом, волокитой, 
взяточничеством. В. Н. Ленин 
очень серьезно ставил вопрос о 

борьбе с этим злом. 

Тов. Лазуркина высказала ряд 

критических замечаний в адрес 

работников печати, которые, по 

ее мнению, не проявляют должной 
энергии, инициативы и напористо-

сти в борьбе со всей злом, остав-

шимся нам в наследство от ста-

рого мира. 

Директор Кировского завода 

И. С. Исаев отметил, что ноябрь-
ский Пленум ДК КПСС имеет ис-

торическое значение для успепгио-

го выполнения решений XXII 
съезда партии. Меры, разработан-
ные Пленумом, будут способство-
вать дальнейшему развитию про-

изводительных сил, укреплению 

экономики, промышленности и 

сельского хозяйства нашей Роди-
ны. За последний период, когда 

были ликвидированы последствия 

культа личности, широко развер-

нулись творческие силы трудя-

щихся нашей страны. 

На Кировской заводе насчиты-

ваются тысячи рабочих, инжене-

ров, техников, борющихся за зва-

ние коллективов и ударников 

коммунистического труда. 8,5 ты-

сячи уже удостоены этого звания, 

2,5 тысячи последователей юги-

нова и Заиченко организовали 

труд на своем рабочем песте на 

основе разработки комплексных 

планов. 259 человек уже выпол-

нили семь годовых норм и более. 
-Я и мои товарищи по •работе,-

сказала мастер участка фабрики 
«Скороход» Д. В. Кукушкина, - с 

большим вниманием следили за ра-

ботой ноябрьского Пленума ЦК 
КПСС. Вопросы, которые решались 

на этом Пленуме, очень близки и 

понятны нам. Откровенно на Пле-
нуме говорилось о недостатках в 

управлении хозяйством. 
Тов. Кукушкина рассказала . 

участникам пленума о6 успехах 

фабрики, о том, с каким подъемом 

и воодушевлением коллектив бо-
рется за досрочное выполнение се-

милетнего плана, за честь фабрич-
ной парки. 

Тов. Кукушкина высказала ряд 

критических замечаний в адрес 

работников химической промыш-

ленности и других предприятий, 
которые не обеспечивают «Скоро-
ход» необходимым сырьем. 

Председатель Исполкома Обла-
стного Совета Г. И. Козлов сказал, 

что образование двух областных 
комитетов партии, двух исполко-

мов областного Совета - по ру-

ководству промышленным и сель-

скохозяйственным производством, 

создание партийных комитетов 

производственных колхозио-сов-

хозных управлений, образуемых 
на основе укрупнения сельских 

районов, - все это направлено к 

одной цели-сделать руководство 

более конкретным, достигнуть 

нового успеха в подъеме народно-

го хозяйства. 

- Молодые ленинградцы, как 

и вся советская молодежь, - ска-

зал секретарь Ленинградского об-
кома ВЛКСМ Н. М. Иванов, - с 

напряженный вниманием следили 

за работой Пленума ДК КПСС и 

горячо одобряют его решения. 

Доклад Н. С. Хрущева, выступле-

ния участников Пленума, его ре-

шения являются для молодежи 

замечательным образцов беззавет-
ной преданности, служения наро-

ду, подлинной революционности, 

еще одним ярким доказательством 

того, что наша партия, ее ленин-

ский Центральный Комитет дела-

ют все для обеспечения безуслов-
ного выполнения Программы, при-

нятой на XXII съезде партии. 

Парторг Обкома КПСС Тихаин-
ского территориального производ-

ственного совхозно-колхозного уп-

равления И. В. Шаров рассказал о 

том воодушевлении и единодушном 

одобрении, которым встретили ре-

шения ноябрьского Пленума ДК 
КПСС колхозники и рабочие сов-

хозов, специалисты сельскохозяй-
ственного производства. 

Слово предоставляется предсе-

дателю Совнархоза А. Н. Антоно-
ву. Трудящиеся Ленинградского 
экономического района, сказал он, 

ознаменовали ноябрьский Пленум 
ЦК досрочным завершением 10-

месячного плана. Ленинградцы ус-

пешно выполняют социалистиче-

ские обязательства, принятые в 

соревновании с москвичами. 

Вместе с тем ряд предприятий и 

организаций в дни, оставшиеся до 

конца года, должен удесятерить 

свои усилия, направить их на за-

вершение работ, связанных с вы-

полнением обязательств. Это отно-

сится к заводам станкостроитель-

ного объединения. Завод имени 

Свердлова за 11 месяцев недодал 

более 50 станков. Имеется отста-

вание и по станкостроительному 

заводу имени Ильича. 
В связи с намечаемым укруп-

нением Ленинградского экономи-

ческого района - за счет при-

соединения промышленности, вхо-

дящей в настоящее время в состав 

Вологодского совнархоза (кроме 
лесной промышленности) - в 

среднем возрастет объем всех пла-

новых показателей Ленсовнархо-
за по сравнению с планом 1962 
года пр валу, по численности ра-

ботающих и по количеству пред-
приятий. 

В состав промышленных пред-

приятий Ленсовнархоза 
включен крупнейший Череповец-
кий металлургический завод - по 

существу новая отрасль, которой 
до настоящего времени в ленин-

градской промышленности не бы-
ло. Включаются крупные льняные 

комбинаты, большая группа масло-

заводов, стекольные и другие 

предприятия. 

Несмотря на то, что мы распо-

лагаем некоторым, опытом работы 
в экономическом районе, куда вхо-

дят три области, дальнейшее ук-

рупнение Ленинградского эконо-

мического района потребует опре-

деленной перестройки как цент-

рального аппарата Совнархоза, так 

и его отраслевых управлений. 
*** 

Прения закончены. Тов. Толсти-
ков выступил с заключительным 

словом и ответил на многочислен-

ные вопросы участников пленума. 

По обсужденному вопросу пле-

нум принял развернутое постанов-

ление. (ЛенТАСС) 

З знАмя 
стр. ТРУДА 

9 декабря 1962 года 
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КРЕПНУТ СВЯЗИ 

Еще раз 

о телефонах -автоматах 

Очень часто можно Видеть, 

когда прохожие опешат к будкам 
с телефоналии-автоматами, что ус-

тановлены на уличав города. Вы-

ходят они из будок неуцовлетво-

•ренные, злые. 

Может быть, кто из читателей 

удивиться этому. Предупреждаем, 

не удивляйтесь! Это точно таи. 

Один мой знакомый разменял 20 

копеек н все прозвонил впустую с 

телефона-автомата. 

Надо сказать, что телефоны-ав-

томаты работают очень пло-

хо. Контроль за их 'работой 
осуществляется крайне неудовлет-

ворительно. Районной конторе свя-

зи необходимо улучшимть работу 
телефонов-автоматов и не допу-

скать нареканий со стороны тру-

дящихся. 

„Выставка" 
домашней утвари 

Дорогой читатель! Если ты хо-

чешь посмотреть «выставку» до-

машней утвари на подоконниках 

квартир, пройдись по улицам 

Свердлова, Маяковского, Ломоно-
сова, Дзержинского, Жуковского и 

другим. Здесь ты увидишь различ-

ные кастрголи, чашки, сетки. Прой-
дись, посмотри! 

Многие квартиросъемщики, про-

живающие на вторых н третьих 

этажах, обычно выставлягот вы-

шеуказанные предметы домашнего 

обихода на подоконюики. Естест-

венно, они хранят в них продукты 

питания. Такое хранение уродует 
красоту улиц да и квартир. 

А вот какой был случай. В один 

из дней ноября в даме по улице 

Свердлова, где находится булоч-
ная, женщина через окно хотела 
взять с наружной части подахон-

ника кастрюлю и задела ее. Каст-
рюля с шумом полетела вниз. 

Счастье, что она никого не ьлри-

шибла, а могло бы случиться и 

другое. 

Теперь ты понял, дорогой чита-

тель, о какой «выставке» идет 

речь? 

Это не для них 

1В городе на перекрестках уста-

новлены светофоры. Работают они 

неплохо. Икаждый водитель ав-

томашины абязателыго остановит-

ся перед красным сигналом •и 

дождется «зеленой улицы». А вот 

мотоциклисты и особенно велоси-

педисты не хотят соблюдать пра-

вила уличного движения. Они про-

должают ехать под красный свет, 

думая: «Моя машина маломощ-

ная, светофор не для меня». 

Пора автоилопекторам ГАИ, 
дружинникам города взяться как 

следует за нарушителей правил 

улияного движения. 

Да будет свет!.. 

Улица Горняков - одна из ста-

рейшюх улиц нашего города. Ее 
проложили комсомольцы тридца-

тых гадов. Эта память о тех, кто 

своим прудом покорял лес, созда-

вал наш город: 

Очень обидно, что в наши дни  

Абзо  

Внимание, СЪЕМКА 1 
В тнавильонах и цехах студни 

«Ленфильм» идет напряженная 

творческая работа. Ленинградские 
кинематографисты стремятся соз-

дать произведения, показывающие 

замечательные дела советских лю-

дей. Сейчас на студни в различных 

стадиях производства находится 

около 20 полнометражных и ко-

роткометражных фильмов. 
Снимается фильм «Завтрашние 

заботы». Сценарий написан кино-

драматургам Б. Метальниковым 
по одноименной повести В. Конец-

кого. Это кииорассказ о мужестве, 

сложном духовном мире моряков, 

совершающих трудный переход 

Северным морским путем на ма-

леньких рыболовных сейнерах. В 
соседнем павильоне звучат совсем 

иные слова - о любви и верности, 

о подлинном н кажущемся счастье. 
Здесь по оценарию А. Каплера 
снимается фильм «Мечтателиа, 
также посвященный нашей совре-

менности. Картину создают моло-

дые кинематографисты, возглав-

ляемые дебютирующим на «Лен-
фильмеа режиссером С. Миихаэлян. 

Концерт 
для детей 

Днем 5 декабря зрительный зал 

Дома пионеров был ,переполнен. 

Здесь собрались сотни юных слан-

цеачан, чтобы посмотреть концерт, 

организованный для них артистами 
Ленинградской Областной фвлар-
моннм. 

В начале концерта дети просмот-

рели веселую клоунаду в испол-

нении артистов Нестерова и Шлом, 
которые не просто исполняли свои 

номера, а вступали в веселый раз-

говор со зрителями, задавали им 

загадка, а дети хорони отвечало на 

них. 

Затем артистка Т. Иванова ис-

полняла песни советских компози-

торов, которые были прослушаны 

с больший вниманием. Но особен-
ный юнтерес вызвал у детей артист 

В. иснатьев со своей дрессирован-

ной обезьянкой Сильвой. 
Весь концерт в целом оставил 

хорошее впечатление у детей. До-
мой они уходили .веселые, удов-

летворенные. 

Н. ЗАТРАВКИН. 

под. Киевом, на трассе строи-

тельства •газонравода, ведет съем-

ки натурных сцен экспедиция 

фильма «Знакомьтесь, Балуев!». 
По ,оценарню Е. Шварца и Н. Эрд-
мана режиссеры Н. Коипеварова и 

М. Шапиро снимают оригинальный 
фильм-памфлет «Два друга». Ска-
зочная форма здесь остроумно со-

четается с современностью. Уча-
стие в фильме таких замечатель-

ных мастеров, как Л. Сухаревская, 
М. Жаров, Р. Зеленая, обещает 
зрителям много , интересного н 

смешного. 

Завершается подготовка к па-

вильонкьим съемкам фильма «Гам-
лета, которые начнутся в декабре. 

(ЛеКТАСС) 

на улице Горняков кромешная 

тьма. Ее жители в большой обиде 

на нерадивыъх руководителей го-

родского хозяйства, которые не 

могут дать указания ввернуть 

электрические лампочки, 

Ни пройти, 

ни проехать... 

детские толи № 7 строительного 

треста № 31 - сравнительно мо-

лодое детское учреждение. Но 

пусть кто-либо из незнавших под-

ходы попытается пройти к ним. 

Не тут-то было! Со всех сторон 

здания грязь, большие камни, ло-

маные железобетонные плиты и 

другой строительный мусор. По-
этому предупреждаем: будьте ос-

торожны! Ведь неизвестно, что мо-

жет случиться. В .народе -говорят: 

«Здесь сам чорт ногу сломает!». 

Руководители треста № 31, на-

пример, чтобы набежать неприят-

ностей, совсем не бывают в дет-

ских яслях, хотя они вгтгговнчхи 

бесхозяйственности. 

В. МОЧЕВС4кИИ. 

ЛЕНИНГРАД. .Крепнут научные связи между учеными •Совет-

ского Союза и Чеааословакин. Недавно в Институте физики твердого 

тела Чехословацкой академии наук побывали ланмнграцсыане физи-

ки. В свою очередь Ленинград посетили чехослквващние ученые кз 

этого института: Милена Заветава н Антоаиюн Абрахам. Они побыва-

в• Институте аюлупроводннкав Академвгн 'наук СССР. Инженер-

физик Петр Гультяев, познакомаввацийся с ними во время посещеюия 

Чехословакии, рассказал гостям о ,работе лаборатории .и ее устамо-
вок. 

НА СНИМКЕ (слева направо): начальник конструкторского 

бюро Петр Гультяев, старший инженер !Светлана Планова, Миле-

на Заветоиа и Антонив Абрахам наблюдают за работой аппарату-

ры для измерения теплоотдачн у компактных поверхностей. 

кхижIГАя ПОЛКА 
СЦЕНИЧЕСКОЕ НАСЛЕДИЕ 

Вышла в свет книга замечатель-

ного деятеля русского театра К. С. 
Станиславского «Моя жизнь в 

искусстве». И хотя эта книга вы-

шла уже третьим изданием, одна-

ко спрос на нее всегда был колос-

сальным. 

Сам автор рассматривал книгу, 

как первый том своего Собрания 
сочинений, как предисловие и вве-

дение н «системе» его театра. Лич-
ность автора книги необычно яр-

кая, многосложная, оставившая 

глубокий след вистории русской 
духовной культуры. Актер и ре-

жиссер Конотантин Сергеевич Ста-
ниславокий в то же время был уче-

ным, писателем, педагогом. Широ-
та его духовных интересов была 
необьична. Игра его на сцене пора-

жала своим размахом, неограни-

ченным в выборе. Он актер и тра-

гик, и комик, романтюк и реалист, 

герой русской . и западноевропей-
ской драмы, артист водеазиля и 

оперетты. 

Книга- «Моя жизнь. в. искусстве» 

это не просто воспоминания ав-

тора, не простые мемуаРы, а а'лу- 
♦в♦ 

30Е 

ПРОГРАММА ПЕРЕДА Ч 

ТЕЛЕВИДЕНИЕ ТАЛЛИНСКОЙ СТУДИИ 

эв   

ВОСКРЕСЕНЬЕ, 9 ДЕ•КАВРЯ 
10.55 -- Программа передач. 11.00 - Школа языков: урок рус-

ского языка. 11.30 - Урок английского языка. 18.25 -- Программа 
передач. 18.30 - «Детский экран». 19,20 - Объявления. 19.25 -

Итальянсюий художественный фильм «Трагическая охота». 20.45 -

<Актуальная камера». 21.05 - Первый концерт Чайковского для роя-

ля с оркестром (по заявкам телезрителей). 21.45 - Научно-попу-

лирный фильм «В глубине гор». 22.05 - «Спортивный выпуск пос-

ледних ,известиА». 
11 ПРОГРАММА. Транюляаюдя Центрального телевидения.  

zиcvrmvi и  ив аы.асссссси 

ПРИ СЛАНЦЕВСКОМ ЛОРСОБЕСЕ 11 и 12 декабря 1962 года 

будет работать протезная. бригада и теюник по ушному протезиро-

ванию. 

Желающие иметь протезы должны предъявить паспорт н пен• 
сионкое удостоверение. 

ФИЛИАЛ ОБЛАСТНОЙ ФИЛАРМОНИИ 
11 декабря 12 декабря  

КЛУБ ГОРНЯКОВ ДОМ ПИОНЕРОВ 

Концерт солиста Ленинградского Малого театра 

Заслуженного артиста ЧАССР 
Виталия РЕТЮНСКОГО (тенор) 

Начало в 21 час. 

Газета ,выходит три фраза в иепелю: 

ао средам, пятницам в воскресеньям. 

боко научный, педагогический 
труд, предназначенный для рабо1-
нюков театрального искусства. О41-

но из величайших достоинств этой 
книги - ее актуальность, острота 

проблематики; пафос книги — не 

в отражении прошлого, а в обра-
щении к настоящему н будущему. 
Книга ценна богатством материа-

ла, творческим дерзавшем автора, 
откровенным своим тоном, просто-
той, доступностыо. 

Создатель (вместе с В. И. Неми1-
равичем-данценко) Московского 
художественного академического 

театра - одного из лучших теа --
ров страны Станиславский вобрал 
в сваю «систему» все лучцгее, что 

было создано русской иг мировой 
классикой. Где же источники этой 
системы? Одним из них явился 

«театр» М. С. IL огктина, ол отарам 

автор рецензиру ой книги писал: 

«Прекрасней всего в русском ис-

кусстве завет..., оставленный 
Щеиюины м: «Берите образцы из 

жизни и природы: Онй дают ненс-

чёрпаемый материал для творче-

ства арписта. Этот материал раз-

нообразен, как сама. жизнь, он пре-

красен и прост, как сама приро-

да». 

С трогательным волнением вос-

принял Станиславский и другую 

заповедь Щепкина, а именно: 

Всегда имей в ввиду натуру; 

влазь, так сказать, в кожу дейст-
вующего лица, изучай хорошенько 

его особенности, если они есть, и 

даже не упускай из виду общество 
его прошедшей жизни». 

-В работе над своей системой 
Станиславский использовал также 

н иностранную классику - Шек-
спира, Мольера и других, но пре-

выше всего он ставил таорцав оте-

чественной культуры, «Чехов, 
Пуникюн, Грибоедов, Щеикаан, -
замечал К. С. Станиславский, - 
это основные сталпгы, 'на которые 7вiЪ7

осей тяжестью опирается здание 

нашего храма искусства». 

К. С. Станиславский - поьчетный 
человек в нашем социалистическом 

обществе. Он первый народный ар- 

тгист СССР, заслуокившнй это вы-

сокое звание. 

Значение К. С. Станиславского 
хорошо в свое время определила 
«Правда». Она писала: «Стани-
славский умер, но образ его не по-

тусквеет со временем, ибо он от-

давал своей страве золото своего 

сердца. Его имя будет праизно-

оиться.., с такой же любовыо, с ка-

кой мы произносим имена Ломо-
носова и Манделеева, Сурикова и 

Репина...» 

И. ЕРМАКОВ, 
учитель .русского языка 

и лйтературы школы № 1. 

Н СВЕДЕНИЮ РЕДАКТОРОВ СТЕННЫХ ГАЗЕТ, 
РАБОЧИХ НОРРЕСПОНДЕНТОВ 

В понедельник, 10 декабря, в помещении редакции газеты 

«Знамя труда» состоится занятие со слушателями шко-

лы редакторов стенных газет, рабочих корреспондентов. 

Начало занятий в 18 часов. 

Редакция газеты «Знамя труда». 

Редактор И. А. АВДЕЕВ 

СЛАНЦЕВСКНИ ВЕЧЕРНИИ ИНДУСТРИАЛЬНЫИ ТЕХ-
НИКУМ открывает платные курсы по подготовке для пасггупле-
ння в техинагум на базе семи и десяти классов. 

Прием документов с 15 ноября 1962 года. Начало занятий 
-- 19 декабря 1962 гада. 

Для поступления на курсы необходимо представить следую-

щие документы: личное заявление, копию документа об образо-

вании, справку с места работы. Плата за весь период обучения 
- 15 рублей. 

Прием заявлений с 10 до 14 часов и с 1.7 до 20 часов; кроме 

субботы н воскресенья. 

ф ААре леов тс хюума: г. Сланцы, ул. Ламбносова, дам № 10; те 10,

СМУ треста «Кохсоаоитгмантаж» тре-

буаотся на работу слесари-монтажаинаов с 3-го по 6 разряд. Оплата 

труда о ,елыная, Обращаться по адресу: территория цементхого за-

вода, отдел кадров. 

-23-23, отд глав промышленности, писем н массовой работы 
бухгалтериг- редакции.  

АДРЕС РЕДАКЦИИ: гор. Сланцы, ул. Банковская, дом № 

• 23-23, днревстора 23 типографии ---14. -14. Объювьденнн ия цримаютон в 

Слаицегвокая типография Ленинградской области 

3. ТЕЛЕФОНЫ : редактора - 23-20, вам, редактора в ото. секретаря 

Заказ 2680. Тираж 3.000-З 


